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zumal man sich jetzt auch nicht daran aufgeilen muss, dass ein neuer SV verpflichtet werden
muss. Kommt der in den nächsten 2 Wochen und das sollte machbar sein, hat er ausreichend
Zeit die kommende (Zweitliga-) Saison vorzubereiten.

Den einzigen Kritikpunkt am AR kann man vielleicht sehen, dass sie nicht an die Borniertheit
Bornemanns im Fall Köllner geglaubt haben. Das hat Grethel ja auch verwundert festgestellt.
Da aber weder Bornemann , noch Köllner wohl ein Wendeszenario aufzeigen konnten, war die
Trennung ausweichlich.
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